

Kegiatan Pembinaan Paskibraka oleh Babinsa Koramil 0602-10/Pontang di Kecamatan Lebak Wangi

Aang Nopriyadi - SERANG.JOURNALIST.ID

Jul 27, 2024 - 10:57



Serang – Serka Andi Putra, Babinsa Koramil 0602-10/Pontang, melaksanakan kegiatan pembinaan kepada siswa-siswi SMA di Kecamatan Lebak Wangi. Kegiatan ini bertujuan untuk melatih mereka sebagai anggota Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) yang akan bertugas pada upacara peringatan HUT RI ke-79 pada 17 Agustus 2024. Pelatihan ini dilaksanakan di Lapangan Upacara

Kecamatan Lebak Wangi, Kabupaten Serang, Sabtu (27/07/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Kodim 0602/Serang dalam mempersiapkan upacara peringatan HUT RI yang ke-79. Sesuai perintah Komandan Kodim 0602/Serang, Kolonel Inf Mulyo Junaidi, melalui Danramil 0602-10/Pontang, Kapten Inf Silvanus Elvis, pelatihan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan dan kemampuan para anggota Paskibraka dalam menjalankan tugas mereka dengan baik dan penuh tanggung jawab.



Serka Andi Putra menjelaskan bahwa pelatihan ini mencakup berbagai aspek, termasuk latihan fisik, kedisiplinan, dan teknik pengibaran bendera. "Kami ingin memastikan bahwa para siswa ini memiliki kemampuan dan keterampilan yang diperlukan untuk mengibarkan bendera pusaka dengan sempurna pada upacara nanti," ujar Serka Andi. Ia juga menekankan pentingnya semangat nasionalisme dan rasa tanggung jawab dalam melaksanakan tugas sebagai anggota Paskibraka.

Para siswa yang mengikuti pelatihan ini terlihat antusias dan bersemangat. Mereka mengikuti setiap instruksi dengan penuh kesungguhan dan disiplin. Salah satu siswa yang terpilih menjadi anggota Paskibraka, Ardi, mengungkapkan rasa bangganya bisa terlibat dalam kegiatan ini. "Ini adalah kesempatan yang sangat berharga bagi kami. Kami akan berusaha memberikan yang terbaik pada upacara nanti," kata Ardi.

Kapten Inf Silvanus Elvis, Danramil 0602-10/Pontang, turut hadir dan memberikan motivasi kepada para siswa. Beliau menekankan bahwa menjadi anggota Paskibraka adalah sebuah kehormatan dan tanggung jawab besar. "Kalian adalah representasi dari generasi muda yang cinta tanah air. Laksanakan tugas ini dengan penuh dedikasi dan rasa bangga," pesan Kapten Silvanus kepada para peserta.



Komandan Kodim 0602/Serang, Kolonel Inf Mulyo Junaidi, juga memberikan apresiasi atas semangat dan dedikasi para siswa serta pembinaan yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 0602-10/Pontang. "Pelatihan ini adalah bagian dari upaya kami untuk membentuk karakter dan jiwa patriotisme pada generasi muda. Kami berharap mereka dapat menjadi contoh dan inspirasi bagi teman-teman sebayanya," ujar Kolonel Mulyo.

Dengan adanya pelatihan ini, diharapkan upacara peringatan HUT RI ke-79 di Kecamatan Lebak Wangi dapat berlangsung dengan khidmat dan sukses. Para anggota Paskibraka yang telah dilatih diharapkan mampu menjalankan tugas mereka dengan baik, mengibarkan bendera pusaka dengan sempurna, dan membangkitkan semangat nasionalisme di kalangan masyarakat.